
Progression of Vocabulary  

 

 Year 3 Year 4 Year 5  Year 6 

Autumn Term     

Half Term 1 Phonetics Lesson 1  

I’m Learning French  
Bonjour Hello (formal)  

Salut Hello (informal) 

Ça va ? How are you? 

Ça va bien I am good 

Ça va mal I am bad 

Comme ci, comme ça So, so 

Au revoir Goodbye 

À plus tard See you later 

Comment tu t'appelles? What is 

your name? 

Je m'appelle… My name is… 

Un One 

Deux Two 

Trois Three 

Quatre Four 

Cinq Five 

Six Six 

Sept Seven 

Huit Eight 

Neuf Nine 

Dix Ten 

Rouge Red 

Bleu Blue 

Jaune Yellow 

Vert Green 

Noir Black 

Blanc White 

Gris Grey 

Orange Orange 

Violet Purple 

Marron Brown 

Phonetics Lesson 2  

Presenting Myself  
Bonjour Hello (formal)  

Salut Hello (informal) 

Ça va ? How are you? 

Ça va bien I am good 

Ça va mal I am bad 

Comme ci, comme ça So, so 

Ça va très bien I am very good 

Ça va très mal I am really bad 

Au revoir Goodbye 

À plus tard See you later 

Comment tu t'appelles? What 

is your name? 

Je m'appelle… My name is… 

Quel âge as-tu ? How old are 

you? 

J'ai … ans I am … years old 

Où habites-tu ? Where do you 

live? 

J'habite à… I live in… 

Je suis… I am 

français/française French 

anglais/anglaise English 

gallois/galloise Welsh 

irlandais/irlandaise Irish 

écossais/écossaise Scottish 

Je viens de… I am from… 

Je viens d'Angleterre I am from 

England 

Un One 

Deux Two 

Trois Three 

Quatre Four 

Cinq Five 

Six Six 

Sept Seven 

Phonetics Lesson 3  

Do You Have A Pet? 
Un chien A dog  

Un chat A cat  

Un lapin A rabbit  

Un hamster A hamster  

Un poisson rouge A gold fish 

Un oiseau A bird  

Une souris A mouse  

Une tortue A tortoise 

J'ai I have  

Je n'ai pas de / d' I do not have  

J'ai un I have a (masculine)  

J'ai une I have a (feminine) Qui 

s'appelle That is called  

Et And  

Mais But  

 

Phonetics Lesson 4  

At School 
À l'école At school  

Le français French 

L'anglais English  

Le dessin Art 

Le sport P.E  

La musique Music  

La géographie Geography 

L'histoire History  

Les maths Maths  

Les sciences Science  

L'informatique ICT 

Est-ce que tu aimes…? Do you 

like…?  

Oui, j'aime … Yes, I like …  

Oui, j'adore … Yes, I love … 

Non, je n'aime pas … No, I do 

not like …  

Non, je déteste… No, I hate...  

J'aime … I like …  

J'adore … I love …  

Je n'aime pas… I do not like… 

Je déteste … I hate ...  

Amusant Fun  

Utile Useful 

Intéressant Interesting 

Facile Easy  

Ennuyeux Boring  

Difficile Difficult  

Inutile Pointless 

Parce que Because  

Car Because  

Et And  

C'est It is…  

Cependant However  

Mais But  



Huit Eight 

Neuf Nine 

Dix Ten 

Onze Eleven 

Douze Twelve 

Treize Thirteen 

Quatorze Fourteen 

Quinze Fifteen 

Seize Sixteen 

Dix-sept Seventeen 

Dix-huit Eighteen 

Dix-neuf Nineteen 

Vingt Twenty 

Quelle est ta matiere préférée? 

What is your favourite 

subject?  

Ma matiere préférée c'est… My 

favourite subject is…  

 

Quelle heure est-il? What time 

is it?  

Il est une heure It is one 

o’clock  

Il est deux heures It is two 

o’clock  

Il est trois heures It is three 

o’clock  

Il est quatre heures It is four 

o’clock  

Il est cinq heures It is five 

o’clock  

Il est six heures It is six 

o’clock  

Il est sept heures It is seven 

o’clock  

Il est huit heures It is eight 

o’clock  

Il est neuf heures It is nine 

o’clock  

Il est dix heures It is ten 

o’clock  

Il est onze heures It is eleven 

o’clock  

Il est douze heures It is twelve 

o’clock  

Il est midi It is midday  

Il est minuit It is midnight 

J'étudie + (subject) + à + 

(number) + heures I study 

(subject) at (number) O'clock 

Half Term 2 Seasons  
Les saisons The seasons 

L'hiver Winter 

Le printemps Spring 

L’été Summer 

L'automne Autumn 

En hiver In winter 

Goldilocks 
Boucle D'Or et les trois 

ours  Goldilocks and the three 

Bears 

Boucle D'or Goldilocks 

Papa ours Father bear 

Maman ours Mother bear 

What Is The Date?  
Quelle est la date aujourd'hui? 

What is the date today?  

Aujourd'hui c'est…Today is … 

lundi Monday  

mardi Tuesday  

mercredi Wednesday 

World War II 
La Seconde Guerre Mondiale 

The Second World War  

L'Angleterre England  

La France France 

L'Italie Italy  

L'Allemagne Germany  



Au printemps In spring 

En été In summer 

En automne In autumn 

Il fait froid It is cold 

Il neige It snows 

Les fleurs poussent The flowers 

grow 

Les oiseaux chantent The birds 

sing 

Il y a du soleil It is sunny 

Il fait chaud It is warm 

Les arbres perdent leurs 

feuilles 

The trees lose their leaves 

Quelle est ta saison 

préférée? 

Which is your favourite 

season? 

Ma saison préférée est… My 

favourite season is… 

et and 

car because 

Bébé ours Baby bear 

Une maison A house 

Une forêt A forest 

Le grand bol The big bowl 

Le moyen bol The medium 

bowl 

Le petit bol The small bowl 

La grande chaise The big chair 

La moyenne chaise The 

medium chair 

La petite chaise The small 

chair 

Le grand lit The big bed 

Le moyen lit The medium bed 

Le petit lit The small bed 

Sucré Sweet 

Salé Salty 

Grand Tall/high 

Basse Low 

Dur Hard 

Mou Soft 

Le grand bol était trop 

salé.  The large bowl was too 

salty 

Le moyen bol était trop 

sucré.  The medium bowl was 

too sweet 

Le petit bol était juste 

comme il faut.  The small bowl 

was just right 

La grande chaise était trop 

grande.  The big chair was too 

tall/high 

La moyenne chaise était 

trop basse.  The medium chair 

was too short 

La petite chaise était juste 

comme il faut.  The small chair 

was just right 

Le grand lit était trop dur. The 

big bed was too hard 

Le moyen lit était trop 

mou. The medium bed was too 

soft 

Le petit lit était juste 

jeudi Thursday 

vendredi Friday 

samedi Saturday 

dimanche Sunday 

janvier January  

février February 

mars March 

avril April 

mai May 

juin June 

juillet July 

août August 

septembre September 

octobre October 

novembre November 

décembre December 

un 1 

deux 2 

trois 3 

quatre 4 

cinq 5 

six 6 

sept 7 

huit 8 

neuf 9 

dix 10 

onze 11  

douze 12  

treize 13  

quatorze 14 

quinze 15 

seize 16  

dix-sept 17  

dix-huit 18  

dix-neuf 19  

vingt 20  

vingt-et-un 21  

vingt-deux 22 

vingt-trois 23  

vingt-quatre 24  

vingt-cinq 25  

vingt-six 26  

vingt-sept 27  

vingt-huit 28  

vingt-neuf 29  

La Pologne Poland  

La Tchécoslovaquie 

Czechoslovakia  

Les Etats-Unis The United 

States (of America)  

En Angleterre on parle.. In 

England you speak..  

En France on parle.. In France 

you speak...  

En Italie on parle.. In Italy you 

speak.... 

En Allemagne on parle.. In 

Germany you speak.... 

En Pologne on parle.. In Poland 

you speak.. 

En Tchécoslovaquie on parle.. 

In Czechoslovakia you speak... 

Aux Etats-Unis on parle.. In 

the Unites States (of America) 

you speak... 

L'anglais English 

Le français French  

L'italien Italian  

L'allemand German  

Le polonais Polish  

Le tchécoslovaque 

Czechoslovakian  

Cher papa Dear dad  

Chère maman Dear mum  

Chers parents Dear parents  

Bonjour Hi!  

Ça va? How are you? 

Moi, ça va bien I am very well  

Moi, ça va mal I am not very 

well 

Je suis à la campagne I am in 

the countryside 

Je suis en ville I am in the city  

À la campagne c’est... In the 

country side it is.. 

En ville c’est... In the city it is 

.....  

Mais But  

Parce que Because  

Et And  



comme il faut.  The small bed 

was just right 

 

 

 

 

trente 30  

trente-et-un 31  

C'est quand ton anniversaire? 

When is your birthday?  

Mon anniversaire est.. My 

birthday is ... 

Aussi Also  

Amusant Fun  

Calme Calm/tranquil  

Sans danger Safe  

Triste Sad 

Convivial Friendly  

Sombre Gloomy  

Sain Healthy  

Difficile Difficult 

Dangereux Dangerous  

Enfumé Full of smoke  

Grosses bises Kiss Kiss/lots of 

love  

A bientôt See you soon 

Spring Term     

Half Term 1 Musical Instruments  
Le “The” (masculine)  

La “The” (feminine)  

L' “The” (before a vowel)  

Les “The” (plural)  

La trompette The trumpet  

La batterie The drums  

La guitare The guitar 

La flûte à bec The recorder 

La clarinette The clarinet  

La harpe The harp  

Le piano The piano  

Le triangle The triangle 

Le violon The violin 

Les cymbales The cymbals 

Je joue (du, de la, des) I play… 

Family  
La famille The family Les  

Le père The father/The dad  

La mère The mother/The mum  

Le frère The brother  

La soeur The sister  

Le grand-père The grandfather  

La grand-mère The 

grandmother  

L'oncle The uncle  

La tante The aunt  

Le beau-père The stepfather  

La belle-mère The stepmother  

Le demi-frère The 

stepbrother/halfbrother 

La demi-soeur The 

stepsister/halfsister  

Le fils The son  

La fille The daughter  

Le cousin The cousin (male)  

La cousine The cousin (female)  

Les parents The parents  

grands-parents The 

grandparents 

Mon, Ma, Mes My 

Des frères et soeurs The 

siblings/ brothers and sisters 

The Weather  
Quel temps fait-il? What 

weather is it?  

Il pleut It is raining  

Il neige It is snowing  

Il y a un orage There is a 

storm  

Il y a du soleil It is sunny  

Il y a du vent It is windy  

Il fait beau The weather is fine  

Il fait mauvais The weather is 

not good  

Il fait chaud It is hot  

Il fait froid It is cold  

Dans le nord de la France In 

the north of France  

Dans le sud de la France In the 

south of France  

Dans le centre de la France In 

the centre of France  

Dans l'ouest de la France In the 

west of France  

Dans l'est de la France In the 

east of France  

Le temps The weather 

Regular Verbs  
Je I  

Tu You 

Il He 

Elle She 

Nous We 

Vous You all 

Ils They (masculine) 

Elles They (feminine) 

 

 

HABITER To live (infinitive 

form)  

J'habite I live 

Tu habites You live 

Il habite He lives 

Elle habite She lives 

Nous habitons We live 

Vous habitez You all live 

Ils habitent They live 

(masculine form) 

Elles habitent They live 

(feminine form) 

 

VENDRE To sell (infinitive 

form)  

Je vends I sell  

Tu vends You sell  

Il vend He sells  



As-tu des frères et soeurs? Do 

you have any siblings/brothers 

or sisters? 

Oui, j'ai un frère Yes, I have a 

brother 

Oui, j'ai une soeur Yes, I have a 

sister 

Oui, j'ai deux frères Yes, I have 

two brothers 

Oui, j'ai deux soeurs Yes, I 

have two sisters 

Non, je suis fils unique No, I 

am an only child (boy) 

Non, je suis fille unique No, I 

am an only child (girl) 

Comment tu t'appelles? What 

is your name? 

¿Comment s'appelle ton [male 

family member ] / 

ta [female family member] ? 

What is your [family member] 

's name? 

Je m'appelle… My name is… 

Il/elle s'appelle… His/her name 

is… 

Quel âge as-tu? How old are 

you? 

¿Quel âge a ___? How old 

is____? 

J'ai ___ ans I am ___ years old 

Il/elle a ___ ans He/she is ___ 

years old 

Elle vend She sells  

Nous vendons We sell  

Vous vendez You all sell  

Ils vendent They sell 

(masculine form)  

Elles vendent They sell 

(feminine form)  

 

JOUER To play (infinitive form)  

Je joue I play 

Tu joues You play 

Il joue He plays 

Elle joue She plays  

Nous jouons We play  

Vous jouez You all play 

Ils jouent They play (masculine 

form) 

Elles jouent They play 

(feminine form)  

 

FINIR To finish or end 

(infinitive form)  

Je finis I finish  

Tu finis You finish  

Il finit He finishes  

Elle finit She finishes  

Nous finissons We finish Vous 

finissez You all finish  

Ils finissent They finish 

(masculine form)  

Elles finissent They finish 

(feminine form) 

Half Term 2 Fruits  

Une pomme An apple 

Une fraise A strawberry 

Une pêche A peach 

Une banane A banana 

Une cerise A cherry 

Une orange An orange 

Une prune A plum 

Une poire A pear 

Un kiwi A kiwi 

Un abricot An apricot 

J’aime… I like… 

Habitats  

Les habitats The habitats Les 

animaux et les plantes ont 

besoin de/d' The animals and 

the plants need...  

Les animaux et les plantes ont 

besoin d'un abri The animals 

and the plants need shelter  

Les animaux et les plantes ont 

besoin de nourriture The 

animals and the plants need 

food  

Planets 

Les planètes The planets  

La lune The Moon  

Le soleil The Sun 

La terre The Earth 

Mars Mars 

Mercure Mercury 

Neptune Neptune 

Pluton Pluto  

Saturne Saturn  

Uranus Uranus 

Vénus Venus 

The Weekend 

Le week-end The weekend  

Quelle heure est-il? What time 

is it?  

Et quart Quarter past  

Et demie Half past  

Moins le quart Quarter to 

Il est une heure It is one 

o'clock  

Il est deux heures It is two 

o'clock  



Je n'aime pas… I do not like… 

Les pommes The apples 

Les fraises The strawberries 

Les pêches The peaches 

Les bananes The bananas 

Les cerises The cherries 

Les oranges The oranges 

Les prunes The plums 

Les poires The pears 

Les kiwis The kiwis 

Les abricots The apricots 

Les animaux et les plantes ont 

besoin d'air The animals and 

the plants need air  

Les animaux et les plantes ont 

besoin de soleil The animals 

and the plants need sun  

Les animaux et les plantes ont 

besoin d'eau The animals and 

the plants need water  

La forêt tropicale The tropical 

rain forest 

La prairie The meadow  

L’océan The ocean  

Le désert The desert  

L’Arctique The Arctic  

...est un habitat dans... ...is a 

habitat in…  

Le Sahara The Sahara  

L’Amazonie The Amazonia  

Le parc national South Downs 

The South Downs national 

park 

L’Océan Pacfifique The Pacific 

Ocean  

Le Groenland The Greenland  

Le chameau The camel 

Le lapin The rabbit 

L’ours blanc The polar bear 

Le singe araignée The spider 

monkey 

Le requin The shark 

Habite (he/she/it) lives 

Habitent (they) live 

Dans In 

Les algues The seaweed  

Les grands arbres The tall 

trees  

Les buissons The bushes  

Les cactus The cactus  

Les plantes résistantes The 

hardy plants  

Pousse (He/she/it) grows 

Poussent (They) grow 

Jupiter Jupiter 

Le Soleil est au centre The sun 

is in the centre 

Saturne est loin du soleil et a 

au moins 18 lunes Saturn is 

far from the sun and has at 

least 18 moons 

Vénus est assez près du soleil 

et il y a toujours beaucoup de 

vent Venus is close to the sun 

and it is always very windy  

Uranus est assez loin du soleil 

et c’est bleu et vert Uranus is 

quite close to the sun and is 

blue and green 

Jupiter est énorme et aussi 

assez loin du soleil Jupiter is 

huge and also quite far from 

the sun  

Mercure est assez petite et près 

du soleil Mercury is quite 

small and close to the sun 

Pluton est la plus loin et la plus 

petite Pluto is the furthest 

and the smallest 

Mars est assez près du soleil et 

c’est rouge Mars is quite close 

to the sun and red 

La Terre est une planète près de 

Mars et a seulement une lune 

The Earth is a planet close to 

Mars and only has one moon 

Neptune est une planète bleue 

Neptune is a blue planet. 

Vert Green (feminine singular 

agreement)  

Verte Green (feminine singular 

agreement)  

Verts Green (masculine plural 

agreement) 

Vertes Green (feminine plural 

agreement) 

Gris Grey (masculine 

SINGULAR AND PLURAL 

agreement). 

Il est trois heures It is three 

o'clock  

Il est quatre heures It is four 

o’clock  

IL est cinq heures It is five 

o’clock  

Il est six heures It is six 

o’clock  

Il est sept heures It is seven 

o’clock  

Il est huit heures It is eight 

o’clock  

Il est neuf heures It is nine 

o’clock  

Il set dix heures It is ten 

o’clock  

Il est onze heures It is eleven 

o’clock  

Il est douze heures It is twelve 

o’clock 

Il est midi It is midday 

Il est minuit It is midnight  

Je me lève I get up  

Je prends mon petit déjeuner I 

have my breakfast  

Je regarde la télé I watch 

television  

Je lis des bandes dessinées I 

read comics  

J’écoute de la musique I listen 

to music  

Je joue à l’ordinateur I play 

computer games  

Je joue au foot I play football  

Je vais à la piscine I go to the 

swimming pool  

Je vais au cinéma I go to the 

cinema  

Je me couche I go to sleep  

Et And 

Après After 

Aussi Also 

Plus tard Later on 

Finalement Finally 

 



Grise Grey (feminine singular 

agreement) 

Grises Grey (feminine plural 

agreement)  

Rouge Red (masculine and 

feminine singular agreement)  

Rouges Red (masculine and 

feminine plural agreement) 

Jaune Yellow (masculine and 

feminine singular agreement) 

Jaunes Yellow (masculine and 

feminine plural agreement)  

Marron Brown (NO SPELLING 

CHANGE-INVARIABLE).  

Crème Beige/cream (NO 

SPELLING CHANGE-

INVARIABLE) 

Bleu Blue (masculine singular 

agreement)  

Bleue Blue (feminine singular 

agreement)  

Bleus Blue (masculine plural 

agreement)  

Bleues Blue (feminine plural 

agreement) 

Noir Black (masculine singular 

agreement)  

Noire Black (feminine singular 

agreement) 

Noirs Black (masculine plural 

agreement). 

Noires Black (feminine plural 

agreement)  

Orange Orange (NO SPELLING 

CHANGEINVARIABLE) 

 

  

Summer 

Term 

    

Half Term 1 Little Red Riding Hood  
Petit Chaperon Rouge Little Red 

Riding Hood 

La maison The house 

La grand-mère The grandmother 

(formal) 

Le loup The wolf 

Classroom 
Un taille crayon A pencil 

sharpener  

Un cahier An exercise book  

Un crayon A pencil  

Un bâton de colle A glue stick 

Un stylo A pen  

Olympics  
Les Jeux Olympiques The 

Olympics  

Les Jeux Olympiques de 

l'antiquité The ancient 

Olympic games  

Romans 
Les Romains The Romans  

La légende The legend  

L'histoire de Rome The history 

of Rome  

L'Empire Romain The Roman 

Empire  



Le bûcheron The woodcutter 

La forêt The forest 

Les parents The parents 

Des gâteaux Some cakes 

Le corps The body 

La tête The head 

La bouche The mouth 

Le nez The nose 

Les yeux The eyes 

Les pieds The feet 

Les oreilles The ears 

Les genoux The knees 

Les épaules The shoulders 

Une trousse A pencil case 

Un cartable A school bag  

Un livre A reading book  

Une gomme A rubber  

Une règle A ruler  

Une calculatrice A calculator  

Des ciseaux A pair of scissors  

J'ai I have  

Je n'ai pas de/d' I do not have 

Qu’est ce qu’il y a dans ta 

trousse? What do you have in 

your pencil case?  

Dans ma trousse j’ai... In my 

pencil case I have..  

Dans ma trousse je n’ai pas de.. 

In my pencil case I do not 

have..  

Écoutez Listen  

Écrivez Write  

Répétez Repeat  

Silence Silence  

Ouvrez vos cahiers Open your 

books  

Fermez vos cahiers Close your 

books  

Pensez Think  

Lisez Read  

Demandez Ask  

Levez la main Raise your hand 

Les Jeux Olympiques modernes 

The modern Olympic games 

L’athlétisme Athletics  

L’équitation Horse riding  

L’escrime Fencing  

L’aviron Rowing  

La natation Swimming 

La boxe Boxing  

Le cyclisme Cycling  

Le plongeon Diving  

Le tir à l’arc Archery  

Le triathlon Triathlon  

Faire To do  

Je fais de l’athlétisme I do 

athletics  

Je fais de l'aviron I do rowing  

Je fais de l’équitation I do 

horseriding  

Je fais de l’escrime I do fencing  

Je fais de la boxe I do boxing  

Je fais de la natation I do 

swimming 

Je fais du plongeon I do diving  

Je fais du triathlon I do the 

triathlon 

Je fais du cyclisme I do cycling 

Je fais du tir à l’arc I do 

archery  

Je ne fais pas d’athlétisme I 

don't do athletics  

Je ne fais pas d'aviron I don't 

do rowing  

Je ne fais pas d'équitation I 

don't do horseriding  

Je ne fais pas d’escrime I don't 

do fencing  

Je ne fais pas de boxe I don't 

do boxing  

Je ne fais pas de natation I 

don't do swimming  

Je ne fais pas de plongeon I 

don't do diving  

Je ne fais pas de triathlon I 

don't do the triathlon  

La Royauté The Roman 

Monarchy  

La Repúblique The Roman 

Republic  

Les sénateurs The senators  

Les plébéiens The plebeians 

Les esclaves The slaves 

lundi Monday 

mardi Tuesday 

mercredi Wednesday 

jeudi Thursday 

vendredi Friday 

samedi Saturday 

dimanche Sunday 

Les thermes romains The 

roman baths 

Le chauffage central The 

central heating  

Les acqueducs The acqueducts  

Les routes romaines The roman 

roads  

Les ponts romains The roman 

bridges  

La sculpture romaine The 

roman sculptures  

La mosaïque The roman 

mosaics  

La numération romaine The 

roman numeration/numbers 

Le Latin Latin  

Je suis un garçon romain I am 

a Roman boy 

J'habite à Rome I live in Rome  

Je suis riche I am rich  

Je porte une toge I wear a toga  

Je mange de la viande I eat 

meat  

Je vais à l'école I go to school  

Je suis pauvre I am poor 

Je porte une tunique I wear a 

tunic  

Je mange de la bouillie I eat 

broth  

Je travaille I work  



Je ne fais pas de cyclisme I 

don't do cycling  

Je ne fais pas de tir à l’arc I 

don't do archery  

Il/elle est athlète He/she is an 

athlete (no spelling change for 

masculine and feminine)  

Il/elle est cycliste He/she is a 

cyclist (no spelling change for 

masculine and feminine)  

Il est cavalier He is an 

equestrian  

Elle est cavalière She is an 

equestrian  

Il est boxeur He is a boxer Elle 

est boxeuse She is a boxer 

Il est nageur He is a swimmer  

Elle est nageuse She is a 

swimmer 

Il est plongeur He is a diver 

Elle est plongeuse She is a 

diver  

Il est escrimeur He is a fencer  

Elle est escrimeuse She is a 

fencer  

Il est archer He is an archer  

Elle est archère She is an 

archer  

Il est rameur He is a rower 

Elle est rameuse She is a rower 

Je fais I play/do (a sport)  

Tu fais You (one person) 

play/do (a sport)  

Il fait He play/does (a sport)  

Elle fait She plays/does (a 

sport)  

Nous faisons We play/do (a 

sport)  

Vous faites You (more than 

one person) play/do (a sport)  

Ils font They (group of males 

or mixed gender group) 

play/do (a sport)  

Elles font They (group of 

females) play/do (a sport)  

Je ne suis pas riche I am not 

rich  

Je ne porte pas de toge I do not 

wear a toga  

Je ne mange pas de viande I do 

not eat meat 

Je ne vais pas à l'école I do not 

go to school 

Je ne suis pas pauvre I am not 

poor 

Je ne porte pas de tunique I do 

not wear a tunic 

Je ne mange pas de bouillie I do 

not eat broth 

Je ne travaille pas I do not 

work 

 



Half Term 2 Ice-Creams  
Une glace… An ice-cream 

...à la vanille vanilla flavour 

...à la fraise strawberry flavour 

...à la banane banana flavour 

...à la menthe mint flavour 

...à la pistache pistachio flavour 

…au chocolat chocolate flavour 

…au café coffee flavour 

…au citron lemon flavour 

…au caramel caramel flavour 

…au cassis blackcurrant 

Je voudrais I would like 

Et And 

Un cornet A cone 

Un petit pot A small tub/pot 

Une boule One scoop 

Deux boules Two scoops 

Trois boules Three scoops 

S'il vous plaît Please 

Bonjour Hello 

Quel parfum? Which flavour 

Combien de boules? How many 

scoops? 

C'est combien? How much? 

Merci Thank you 

Au-revoir Goodbye 

My Home  
Où habites-tu? Where do you 

live?  

J’habite dans… I live in...  

Une maison A house 

Un appartement An apartment 

En ville In town  

À la campagne In the 

countryside 

À la montagne In the 

mountains 

Au bord de la mer By the sea 

Dans un village In a village Et 

And  

Mais But  

Une cuisine A kitchen  

Une salle à manger A dining 

room  

Une salle de bains A bathroom  

Une chambre A bedroom  

Une buanderie A utility room  

Un sous-sol A basement  

Un bureau An office / a study  

Un salon A living room  

Un garage A garage  

Un jardin A garden  

Chez moi il y a... In my home 

there is… / there are…  

Chez moi il n’y a pas de… In 

my home there is not… / 

there are no… 

Clothes 
Les vêtements The clothes  

Un pantalon A pair of trousers  

Un maillot de bain Swim wear  

Un pull A jumper  

Un tee shirt A tee shirt  

Un manteau A coat 

Un short A pair of shorts  

Une robe A dress  

Une cravate A tie  

Une écharpe A scarf  

Une jupe A skirt  

Une veste A jacket  

Une chemise A shirt 

Une casquette A cap  

Des gants A pair of gloves  

Des bottes Boots  

Des collants Tights  

Des sandales Sandals  

Des lunettes Sunglasses 

Un chemisier A blouse  

Des chaussures A pair of shoes  

Des chaussettes A pair of 

socks  

Je porte I wear  

Tu portes You wear  

Il porte He wears  

Elle porte She wears  

Nous portons We wear 

Vous portez You all wear 

Ils portent They wear 

(masculine or mixed group)  

Elles portent They wear 

(feminine group)  

lundi (on) Monday  

mardi (on) Tuesday  

mercredi (on) Wednesday  

jeudi (on) Thursday  

vendredi (on) Friday  

samedi (on) Saturday  

dimanche (on) Sunday  

À l'école je porte.. For school I 

wear..  

Me In The World 
Je m'appelle... I am called… 

J’habite… I live... 

Je parle… I speak 

le français French 

l'anglais English 

Ma fête préférée est le Mardi 

Gras. My favourite festival is 

Mardi Gras. 

Ma fête préférée est Noël. My 

favourite festival is 

Christmas.  

Ma fête préférée est Pâques. 

My favourite festival is 

Easter.  

Ma fête préférée est le jour de 

l’an. My favourite festival is 

New Year's day. 

Ma fête préférée est le 14 

juillet. My favourite festival is 

the 14th of July (Bastille Day).  

Ma fête préférée est la Fête du 

Canada. My favourite festival 

is Canada Day.  

Ma fête préférée est l’Aïd. My 

favourite festival is Eid. 

Parce que… because…  

Il y a des défilés de chars. 

There are parades of floats. Il 

y a des feux d’artifice. There 

are fireworks.  

Il y a des plats spéciaux. There 

are special dishes.  

Il y a des défilés militaires. The 

are military parades.  

À plus tard! See you later! / 

See you soon!  

À la prochaine! Until next 

time!  

Qu’est-ce que tu vas faire pour 

protéger notre planète? What 

are you going to do to protect 

our planet?  

Je vais utiliser moins de papier. 

I am going to use less paper. 



Quand il fait beau je porte.. 

When it is nice weather I 

wear..  

Quand il neige je porte.. When 

it snows I wear…  

Quand je suis en vacances je 

porte… When I am on holiday I 

wear..  

Mon My (masculine singular)  

Ma My (feminine singular) Mes 

My (plural) 

 

Bleu Blue (masculine  

singular)  

Bleue Blue (feminine singular) 

Bleus Blue (masculine plural)  

Bleues Blue (feminine plural)  

Vert Green (masculine 

singular)  

Verte Green (feminine 

singular)  

Verts Green (masculine plural)  

Vertes Green (feminine plural)  

Noir Black (masculine 

singular)  

Noire Black (feminine singular)  

Noirs Black (masculine plural)  

Noires Black (feminine plural)  

Gris Grey (masculine singular)  

Grise Grey (feminine singular)  

Gris Grey (masculine plural)  

Grises Grey (feminine plural)  

Blanc White (masculine 

singular)  

Blanche White (feminine 

singular)  

Blancs White (masculine 

plural)  

Blanches White (feminine 

plural)  

Rouge Red (masculine 

singular)  

Rouge Red (feminine singular)  

Rouges Red (masculine plural)  

Rouges Red (feminine plural)  

Je vais utiliser moins de carton. 

I am going to use less 

cardboard.  

Je vais utiliser moins de 

plastique. I am going to use 

less plastic.  

Je vais utiliser moins d'eau. I 

am going to use less water. 

 

 

 



Jaune Yellow (masculine 

singular)  

Jaune Yellow (feminine 

singular)  

Jaunes Yellow (masculine 

plural)  

Jaunes Yellow (feminine 

plural)  

Marron Brown (masculine 

singular)  

Marron Brown (feminine 

singular)  

Marron Brown (masculine 

plural)  

Marron Brown (feminine 

plural)  

Orange, Orange  

(masculine singular)  

Orange Orange (feminine 

singular)  

Orange Orange (masculine 

plural)  

Orange Orange (feminine 

plural) 

 

 

 


